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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Magdeburg absolvierte in den vergangenen Jahren einen dynamischen Wandel zu einer 
modernen Stadt. Dieser Transformationsprozess befindet sich in vollem Gange und wertet 
das Stadtbild deutlich auf. Dementgegen steht die immer wieder zu beobachtende 
Verschandelung von Hausfassaden, Stromkästen, Bushaltestelle und vielen anderen 
Flächen durch Graffitis. Oft haben diese auch politische Bezüge zu verfassungsfeindlichen 
Gruppen. 
 
Ich frage Sie daher: 
 

1. Welche Maßnahmen werden seitens der Stadt ergriffen illegale Graffitis im Vorfeld zu 
verhindern? Gibt es ein städtisches Konzept gegen illegale Graffitis? 
 

2. Welche Maßnahmen werden von der Stadt ergriffen illegale Graffitis zu entfernen? 
Wie schnell werden diese in der Regel umgesetzt? 
 

3. In welcher Form gewährt die Stadt privaten Eigentümern Unterstützung bei der 
Entfernung von Graffitis? 
 

4. Ergreift die Stadt besondere Maßnahmen oder handelt sie besonders schnell, wenn 
es sich um klar erkennbar verfassungsfeindliche oder extremistische Graffitis 
handelt?  
 

Die Anfrage soll schriftlich beantwortet werden. 
 
 
 
 
Christian Mertens 
Stadtrat 
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